



観光交流館

# からんころん 便り

第 135 号



2022 年(令和 4 年)  
6 月 June

## からんころんニュース

### 今年の桐の花

今年の桐の花は花数も多く見事で、見頃期間もいつもより長く、6 月に入っても楽しむことができます。

桐の花の開花時期やまとまって見られる場所などについての問い合わせも年々増えています。

先ごろ発行された「極上のあいつ」のパンフレットには、ヤマモ商店さんで販売している桐の花を使った焼酎「桐んこ」が土産品として紹介されていますのでぜひご覧ください。



**全**  
ヤマモ  
齋藤商店  
桐花焼酎  
桐んこ  
25度 720ml

### 「桐源郷プレミアムチケット2022」

#### まもなく販売開始

新型コロナウイルス経済対策として開始以来、毎年好評を得ている「桐源郷プレミアムチケット」ですが、今年も販売が決定しました。

お客様の利便性を考え、今回ご購入につきましては、町内各宿泊施設で出来るようになりました。

販売開始は6月18日(土)から、ご利用期間は年内 12 月16日(金)の宿泊分までとなります。

詳しくは観光協会へお問い合わせ下さい。

三島町観光協会 ☎0241-48-5000



### 少しずつ復活 町のイベント

これまで、新型コロナ感染の影響で控え目だったいろいろな活動も春先から少しずつ再開しはじめ、観光客や観光バスを見かける機会も増えて来ています。

先月は、14日(土)に只見線ナイトトレイン号の運行にあわせて、会津宮下駅前で「只見線マルシェ」が開催され、29日(日)に開催された「桐の里ウォーク 2022」では、町民を含め約300名もの方が町を訪れ、町は賑やかでした。(裏面参照)

### からんころんをご利用いただく町内・町外の皆さまへ 新型コロナウイルス感染症対策にご協力ください

- 入館時には**マスクの着用・体温測定・アルコール消毒の徹底、名簿へのご記入**をお願いいたします。
- 短い滞在時間(30分以内)でのご利用をお願いいたします。
- お飲み物は**テイクアウトカップにて提供**させていただきます。
- 館内では**2m以上離れて**のご利用をお願い致します。
- 館内はお客様が来館される毎に**換気やアルコール消毒**を行います。

自分のために  
みんなのために



## 6月のからんころん茶屋

営業日	出店者	メニュー
11・12日(土・日) 25・26日(土・日) 時間 11:00~14:00 ※売切れ次第終了	みやした そばと豆腐の会 ※お通しの手作り万五郎 再開しました。	もり蕎麦 700円~ ・並盛 ・大盛 ・特盛 ・特々盛
6月は都合によりお休みさせていただきます。	小松さんの『まかなひや』	・日替わり ランチメニュー

## 三島町関連のイベント情報

- 6/5(日) 志津倉山 山開き
- 6/11・12 【中止】ふるさと会津工人まつり  
※てわっさの里まつり、山と木の市場も中止です
- 6/25(土) ドキュメンタリー映画「霧幻鉄道」上映会(山びこ)
- 6/25・26 只見線マルシェ(会津宮下駅前)

### 【開催中のキャンペーン】

- 4/23~11/27 駅からサイクリングスタンプラリー
- 6/18~12/16 「桐源郷プレミアムチケット」キャンペーン期間



### ~スタッフのつぶやき~

私事ではありますが、この春娘が中学生になりました。新しい生活にもいづらか慣れ、毎日授業や部活など学校生活に一喜一憂し過ごす様子を、自分が中学生だった頃を思い返してみたりしながら毎日を過ごしています。実家があると言えど、幼少期から一緒にいる時間は寝るとき程度と多くはなく、不安定な時期には夕方になると電話をよこしたりも度々ありました。それでも友だちや周りの方たちが温かく見守り接してくださっているお蔭で、素直に育っています。これからの思春期にやや不安もありますが、寄り添い合いながら、これからも一緒に成長していければと思います。(栗城)



# 只見線ナイトトレイン号と菜の花畑

5月14日(土)只見線ナイトトレイン号の運行にあわせて、会津宮下駅前で「只見線マルシェ」を開催しました。トロッコ列車が夕方に運行されるのは初めてのことで座席はほぼ満席。

30分ほどの短い停車時間でしたが、会津地鶏の焼き鳥は大人気、からんころんのホットコーヒーも喜ばれました。

列車の帰路の時間帯には、ちょうど満開をむかえていた小学校線路向いの菜の花畑をライトアップ、手を振ってのお見送りは乗客の方々に大変喜ばれました。



## 給水ポイント 冷たい麦茶・桐炭水



三島町の特産品

山菜加工品や会津地鶏



ちょっと甘いもの  
お花見団子



山菜たっぷりのお汁

## 3年ぶり!! 桐の里ウォーク 2022

5月29日(日)、快晴の中桐の里ウォークが開催されました。町民を含め約300名もの参加者があり、観光協会では観光交流館からんころん前にて麦茶のおもてなしを行いました。9時過ぎには夏を思わせるような暑さとなったこの日、氷入りの冷たい麦茶は好評で一時は長い列ができ、給仕が追い付かないほどでした。糖分補給用にアメも用意したのですが早々に在庫切れとなってしまい後半の参加者にまでゆきわたらず申し訳ないことをしました。

